
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定

 

 今 後 の予 定 

 

副会長：岡崎 秀仁 
幹 事：壬生 那昭 
副幹事：片岡 由紀夫 
創 立 2003年 4月 27日 
例会日時 火曜日(12：30～13：30) 

例会場 ホテル日航旭ロイヤル 
事務局 高知市本町 3-2-15  

高知新聞放送会館１階 

TEL 088-824-8660 

●国旗儀礼 本日の歌 
奉仕の心 
 

9月 29日(火)例会、卓話：小川龍明会員 

9月 22日(火)祭日のため休会 

9月 15日(火)例会 家庭記念日 

         卓話：岡崎秀仁会員 

9月 8日(火)夜間月見例会 

        ホテル旭ロイヤル 

9月 1日(火)例会、卓話：溝渕博巳会員 

 

その他の予定はわかり次第お知らせします。 

幹事報告 

Today’s lunch 

第 537回 2015年 8月 18日(火)例会

 

 
西川会長業務ため欠席、前会長：寺尾晴那会員の 

あいさつ （詳細別紙） 

  
 

本日の報告 

１、先日のガバナー訪問に対してお礼状が参って

おります。 

２、今月 22 日に、仁淀リータリー主催の鮎の会

があり現在出席が 3名ですので多数の参加をお願

いします。 

３、9月 29日(火)に夜間例会を須崎桑田山温泉で

予定していますが、平日のため再度、土曜日の予

定で日程検討をすることになった。 

 

Be a gift to the world 

心からあたたまる、 

お接待をしよう 

高知ロイヤルロータリークラブ週報 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会情報 

情報集会報告 

テーマ「平和」 

 

 

 

●2班の発表をします。 

テーマは「平和」 発表：片岡由紀夫会員 

 

壬生さん 家庭の平和、日本の平和、世界の平和 

寺尾さん 平和とは教育に力を入れていくこと 

小川さん 国と国の壁、人と人との壁を作らないこと 

清水さん 日本国憲法は平和憲法、集団的自衛権

がいいのか個別的がいいのかよくわかりません。 

平岡さん 当たり前のことが当たり前にできることが平和 

近藤さん 平和の考えが戦争とすると力がないと平和になれないのかな、心の平和は 

別であると思う。 

片岡さん 個人の平和が幸せにつながる色々な努力が必要だと思う。 

 

●１班の発表です。発表：壬生邦昭会員  

12 名で情報集会を開催、平和のテーマは意義があ

るテーマで戦後 70年 

を経て、国澤会員が書かれた内容をします。 

基本的には日本人は今日と明日のことを考える民

族だといわれますが 

平和というものを考えてみようと、私なりにまとめて

考えたわけです。 

広辞苑で平和とは、 

①「やすらかにやわらぐこと。おだやかで変りのないこと。」 

②「戦争がなくて世が安穏であること。」とあります。 

日本人は平和ボケをしているのではないか というのが個人的意見です。 

戦後 70年で平和に関する転換期ではないかという考え方で、根本的に日本が大きく変わる 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ニコニコ箱(8 月 18 日) 寄付をいただいた方々。(順不同) 

國澤忠司会員 片岡由紀夫会員 寺尾晴邦会員 平岡勉会員 山本登志夫会員 小林津月会員  

清水敏博会員 尾田安広会員 小川龍明会員 山下等会員 二宮邦江会員 田岡一徳会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前会長 寺尾晴那会員 あいさつ 

皆さんこんにちは 

何回やるかわかりませんが今年～来年このようなことが続きそうな予感がします。 

会長は南風でアンパンマン列車に乗っている映像が、副会長は東京ビックサイトに 

商談会でいっています。 

東京出張時の理事会とかで、埼玉の同業者がすごい江戸っ子の誇りを持っていて 

江戸の文化を伝えてくれる訳ですが、思い通りにならないことがあると 

すごく怒るのですね、また、異文化交流をしているときに東京に行くときは、 

会にいくよりは全国田舎者に会いに行くと感じています。 

自分自身についても今日は情報集会で「平和」についての発表ですが、 

先に行ってはけないことですが、相手のことも考える必要もあるような気がします。 

それでは今日もよろしくお願いします。 

ターニングポイントではないと思っています。 

最終的に平和というのは、家庭の平和から始まるにではないか、自分の足元を 

振り返るきっかけになったのではないかと思っています。 

 

平和の情報集会はこれで終了して、マイナンバー制度に移りたいと思います。 

マイナンバーが開始されるにあたり、個人的に考えているところは、いよいよ国民皆さんの情報が 

丸裸になる状況です。 

法案はそのまま通ると思いますが、資料的なものは事前ご連絡いただければお渡しします。 

 

Ｑ マイナンバーはどういう影響があるのか 

Ａ 制度は 2年前に制定されて、いつの間にか通ったという感じです。 

  来年 2月から雇用保険の取得時に 12桁の番号を入力する必要がある 

  再来年の 9月から健康保険の取得時に同様に必要になる。 

  例えば、銀行預金の名寄せ、保険書の管理などに続く。 

 

●プログラム委員会から、以前お渡ししたスケジュールに沿って進めます。 

ご希望がある場合は、混乱等を避けるためご自分で判断してください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱金額と累計 

8月 18日 累 計 

16,000円 128,000円 

 

出席率報告 

 総数 出席 欠席 Ｍ.Ｕ 出席率 

8月 18日 24 17 6 1 75.00 

8月 4日 24 19 2 3 91.67 

 

 

寺尾 直前会長の家庭記念日 

記念品贈呈と、寺尾さんのインサイドヘッドに 

ちなんだ 一言をいただきました。 

 


